

SCOPRIRE LA NATURA SEGUENDO IL CORSO DEL FIUME

Il fiume Mincio è il protagonista di questo percorso che nasce dal lago di Garda a Peschiera e arriva a Mantova dove forma i tre laghi che circondano la città. Lunga 45 Km da nord a sud è una pista molto facile, adatta a tutti con un modesto dislivello e isolata dal traffico automobilistico. Questo percorso, oltre alle bellezze naturalistiche, offre la possibilità di visitare piccoli paesi e borghi dal fascino antico, dove si possono vedere fortificazioni, palazzi ducali e altre attrazioni culturali storiche. Tappa obbligata è il borgo medioevale Borghetto sul Mincio, dove è consigliabile una sosta per pranzare tra i mulini ad acqua caratteristici della zona. La pista ciclabile attraversa il Parco Naturale del Mincio , la varietà naturalistica che va dalle colline moreniche alle pianure, dai corsi d'acqua ai laghi mantovani, ospita una grande quantità di specie di volatili. Il tour proposto parte dai borghi limitrofi: Peschiera, Salionze, Ponti sul Mincio, Monzambano, Valeggio sul Mincio, Volta Mantovana, Pozzolo, Marengo, Goito, Marmirolo, direttamente dalla struttura dove soggiornate per la vostra vacanza. Consegnate le bici, in sella alle e-bike si raggiungerà accompagnati dalla guida la ciclabile e poi la meta scelta, il Lago di Garda o la città di Mantova.

LUNGHEZZA: Km 25-50

DISLIVELLO: mt 200

DURATA: 1/2 giornata

FONDO: 50% asfalto - 50% sterrato

DIFFICOLTÀ: facile con e-bike

PARTENZA DA: Vostra struttura alberghiera



TOUR IN BICI SULLA CICLOVIA DEL MINCIO Eurovelo 7

**ALLA SCOPERTA DELLE BELLEZZE NATURALISTICHE
E PICCOLI BORGI DAL FASCINO ANTICO**

NELLA RISERVA NATURALE REGIONALE DEL FIUME MINCIO,
CON ACCOMPAGNATORE E NOLEGGIO DI BICI ELETTRICA



TOUR IN BICI SULLA CICLOVIA DEL MINCIO Eurovelo 7

ALLA SCOPERTA DELLE BELLEZZE NATURALISTICHE E
PICCOLI BORGHI DAL FASCINO ANTICO



Tariffa adulti

La tariffa include il noleggio della mountain bike elettrica e del casco, tutti i giorni su prenotazione.

Prenotazioni

Alessia +39 3383375019 www.gardae-bike.com

Sul sito disponibili anche tariffe di noleggio e-bike e altri tour sulle colline e Lago di Garda.

Alessia Zanzarzi ha conseguito la qualifica per accompagnatrice e-bike, valida in ambito cicloturistico, con valenza Nazionale, dandovi la sicurezza di farvi divertire con la corretta tecnica oltre che con delle fantastiche biciclette.



TO THE DISCOVERY OF NATURE FOLLOWING THE RIVER

Protagonist of this tour is the Mincio River, that originates in Peschiera from Lake Garda and flows through Mantua, forming the three lakes that surround the city. The North-South bike path is 45 km (28 miles) long very easy and suitable for all, with modest differences in height and secluded from the car traffic. Along the path, tour participants will be able to enjoy the natural beauty of the surrounding countryside and will have the opportunity to visit small towns and villages of antique charm, with their military fortifications, ducal palaces as well as many other cultural and historical attractions. A must-see on the cycling route is the medieval village of Borghetto sul Mincio, where tour participants can finally relax and stop for refreshment, while admiring the surrounding picturesque watermills, characteristic elements of that area. The cycle path runs across the Mincio Natural Park, which is renowned for its diverse naturalistic environments, that range from morainic hills to lowlands, from waterways to lakes, and that is home to several birdlife species. The offered tour starts from the surrounding villages: Peschieradel Garda, Salionze, Ponti sul Mincio, Monzambano, Valeggio sul Mincio, Volta Mantovana, Pozzolo, Marengo, Goito, Marmirolo, directly at the hotel or apartment where participants are staying. Once the e-bikes have been delivered, the tour leader will guide the participants to the bike path and to the chosen destination, whether it is Lake Garda or Mantua.

LENGTH: Km 25-50

DIFFERENCE IN ALTITUDE: mt 200

TOUR DURATION: 1/2 day

ROAD CONDITIONS: 50% paved - 50% dirt road

DIFFICULTY: easy with e-bike

DEPARTURE FROM: your holiday home



BIKE TOUR ON THE "Eurovelo 7" MINCIO CYCLE PATH

TO THE DISCOVERY OF SMALL VILLAGES OF ANTIQUE
CHARM AND THE BEAUTIFUL SURROUNDING COUNTRYSIDE

IN THE REGIONAL NATURAL RESERVE OF MINCIO RIVER, WITH
PRIVATE GUIDE AND E-BIKE RENTAL



BIKE TOUR ON THE "Eurovelo 7" MINCIO CYCLE PATH

TO THE DISCOVERY OF SMALL VILLAGES OF ANTIQUE
CHARM AND THE BEAUTIFUL SURROUNDING COUNTRYSIDE



Adult price

The price includes electric mountain bike and bike helmet rental.
Available every day upon reservation.

Info and reservation

Alessia +39 3383375019 www.gardae-bike.com

E-bike rental prices and more tours and experiences among the hills and on Lake Garda are available on the website.

Alessia Zanzarzi has obtained her formal qualification as an e-bike tour leader, which is valid nationwide in the cycle tourism field and can guarantee you the most fun and exciting tours, using the right technique as well as high-quality e-bikes.



ENTDECKEN SIE DIE NATUR AM FLUSSKURS

Der Mincio ist der Protagonist dieser Route, die vom Gardasee in Peschiera losgeht und in Mantua ankommt. Hier bildet der Fluss die drei Seen, die die Stadt umgeben. Die Strecke ist von Norden nach Süden 45 km lang und sehr leicht zu bewältigen. Diese Route bietet neben der natürlichen Schönheit die Möglichkeit, kleine Städte und Dörfer mit antikem Charme zu besuchen, in denen Sie Befestigungsanlagen, Herzogspaläste und andere historische kulturelle Sehenswürdigkeiten besichtigen. Ein obligatorischer Zwischenstopp ist das mittelalterliche Dorf Borghetto sul Mincio, wo es ratsam ist, zwischen den charakteristischen Wassermühlen der Region ein Mittagessen einzulegen.

Der Radweg führt durch den Naturpark Mincio, der von den Moränenhügeln über die Ebene, die Wasserwege bis zu den Mantua-Seen reich an Vogelarten ist.

Die vorgeschlagene Tour beginnt in den benachbarten Dörfern: Peschiera, Salionze, Ponti sul Mincio, Monzambano, Valeggio sul Mincio, Volta Mantovana, Pozzolo, Marengo, Goito, Marmirolo, direkt von Ihrer Urlaubsunterkunft. Die Fahrräder werden geliefert. Ab auf den Sattel, geht es mit dem E-Bike zum Radweg um anschließend das gewählte Ziel, den Gardasee oder die Stadt Mantua, begleitet zu erreichen.

STRECKENLÄNGE: Km 25-50

HÖHENUNTERSCHIED: mt 200

DAUER: 1/2 Tag

GELÄNDE: 50% Asphaltbelag - 50% Unbefestigte

SCHWIERIGKEIT: Mit E-bike Einfach

START: Ihre Hoteleinrichtung

RADTOUR AM MINCIO ENTLANG EUROVELO 7

AUF ENTDECKUNG VON NATÜRLICHER
SCHÖNHEIT UND KLEINEN DÖRFER MIT ALTEM CHARME

IM REGIONALEN NATURSCHUTZGEBIET DES FLUSSES MINCIO,
MIT FÜHRUNG UND ELEKTROVARRADVERLEIH



RADTOUR AM MINCIO ENTLANG EUROVELO 7

AUF ENTDECKUNG VON NATÜRLICHER
SCHÖNHEIT UND KLEINEN DÖRFER MIT ALTEM CHARM



Erwachsenentarif

Der Preis beinhaltet die Miete des elektrischen Mountainbikes, des Helms und auch die Verkostung. Täglich auf Reservierung.

Reservierung

Alessia +39 3383375019 www.gardae-bike.com

Auf der Website finden Sie auch Preise für E-Bikes und andere Touren über die Hügel und den Gardasee.

Alessia Zanzarzi hat die Qualifikation für E-Bike-Begleitung erhalten, die Italienweit im Bereich Fahrradtourismus gültig ist. Dies gibt Ihnen die Sicherheit, Spaß mit der richtigen Technik und mit fantastischen Fahrrädern zu haben.

